
16 I OPtNIÓN Revista del VALLÈS 27 Julio 2012

LA COLUMNA DEL LECTOR

Emprendedores
El Ayuntamiento ha encontrado un

filón (no es malo, es bueno) con la
acción social de promover empren¬

dedores. Cuantos más emprendedo¬
res consolide, más tasas e impuestos
percibirá, mejorará la imagen de la
ciudad, la cual está algo degradada
por la inmensa cantidad de locales
vacíos y naves desocupadas que pre¬

senta a propios y extraños, reduci¬
rá el nivel de desempleo y con ello
aumentará la felicidad general de
la ciudad, objetivo máximo de todo
alcalde, y puede que a más empren¬

dedores los barrios se animen, ahora
sólo se ve gente por la zona embaldo¬
sada, en otras zonas gravadas con el
mismo IBI que ésta, se ve a muy poca

entrando y saliendo de los comer¬

cios. El emprendedor se ha converti¬
do en una esperanza de presente y de
futuro, sin duda hay que darle todas
las facilidades posibles, incluso, si
conviene, hay que cambiar ordenan¬
zas como se propone que se cambien
leyes para que Eurovegas se quede,
no hacerlo sería una insensatez, los
políticos han de flexibílízar por un

tiempo su sentido de la equidad. Los
ciudadanos también han de hacer

suyo el frenesí que siente la corpo¬

ración con los emprendedores, el
que lo baga obtendrá consideración
y prestigio. Es obvio que no todo el
mundo sirve para emprendedor, pa¬

ra ello se requiere superar un auto
test de valores mínimos porque de
lo que se trata es de que el empren¬
dedor permanezca en el tiempo y

crezca, abrir boy y cerrar mañana,
desincentiva al potencial colectivo.
El emprendedor ha de tener una cla¬
ra vocación de empresario, es más,
debe rechazar enérgicamente que

se le llame emprendedor, ha de exi¬
gir que se le reconozca como empre¬

sario, también los autónomos y los
profesionales, todos han de gozar del
estatus de empresario. La definición
de la palabra emprendedor ha si¬
do objeto de revisión en el diccio¬
nario, basta ahora significaba "que
emprende con resolución acciones di¬
ficultosas o azarosas" y ahora signi¬
ficará "que emprende con resolución
acciones o empresas innovadoras". La
resolución sigue siendo imprescindi¬
ble, desaparece la alusión al riesgo
y aparece "empresas innovadoras".
Atención al dato, no sólo se trata de
crear empresas nuevas sino que sean

nuevas e innovadoras.
M. RIERA

Al servei del Vallès Oriental

Les Cambres de Comerç són unes institucions deprestigi que fa més d'un segle que donen suport
a les empreses del nostre país, tant a nivell

individual c.om global. A Granollers, la Cambra de
Comerç de Barcelona té una delegació especialment
eficient que a l'actualitat està presidida per la Sra.
Rosa Maria Lleal, una enginyera química de presti¬
gi que és consellera delegada d'un grup empresarial
important de la ciutat. La -Sra. Lleal té l'honor de
presidir l'entitat, just en el moment del seu trasllat
a Can Muntanyola, una esplèndida masia de Palou
fantàsticament restaurada, on la Cambra comparteix
espais amb altres àrees de titularitat municipal que
tenen també com a objectiu la promoció econòmica
de la capital vallesana i, en definitiva, de la seva àrea
d'influència.

He tingut la possibilitat de constatar la plena cons¬

ciència que la Cambra de Comerç de Barcelona té de
la nova realitat social i econòmica que viu el nostre
país i la seva voluntat de col·laborar amb qui vulgui
sumar esforços per a contribuir a donar respostes als
requeriments del mòn empresarial. Tàmbé em consta
l'esforç i l'actitud de l'Ajuntament de Granollers en

aquest mateix sentit. Prova del que dic és la cessió
d'espais que ha fet a la Cambra per a poder treballar
de manera coordinada al servei de l'economia en ge¬

neral i de les empreses en particular. Però el repte
de la Cambra de Comerç a Granollers és ara sumar

noves complicitats per a ampliar en continguts els
serveis que ara ofereix.

I aquí és on ens hem trobat la Cambra i la Funda¬
ció Universitària Marti l'Humà, gràcies a l'actitud
col·laborativa de la seva actual presidenta i d'en Jo¬
sep Franci, el director de delegacions de la Cambra de
Comerç de Barcelona. A partir d'ara. Cambra i Fun¬
dació col·laborarem estretament en ajudar en el ne¬
cessari procés d'internalització de les empreses valle-
sanes, conscients de la importància que l'exportació
té en aquests moments critics, i col·laborarem en

l'àmbit de l'emprenedoria, en el qual la Cambra i
la FUMH ja hi havíem apostat fort fent sessions
informatives a emprenedors i autònoms, donant su¬

port a iniciatives emprenedores i oferint serveis
d'acompanyament a les empreses de nova creació.
Finalment, atès que les dues organitzacions sabem

que la formació ha de centrar-se en a la solució real
dels problemes i no únicament en la teorització, ens
ha semblat que la complementarietat entre la FUMH i
la Cambra ens abocava a col·laborar també en aquest
àmbit. Tot plegat, al servei de la ciutat de Granollers
i de la comarca del Vallès Oriental, i alhora delero¬
sos de què l'Agència de Dinamització Econòmica del
Vallès Oriental que ha anunciat el nostre Consell Co¬
marcal, sigui una realitat ben aviat. Ni
les empreses ni els aturats poden seguir
esperant. \

SANTIAGO CUCURELLA,
Director de la Fundoció

Universitària Martí l'Humà

¿Será España intervenida por la UE?

NS/NC

Encuesta realizada a 100 personas

escogidas al azar en las calles de
Granollers el pasado martes, 24 de
julio de 2012.

MARC
CASTELLSAGUÉ

24 años*
Les Franqueses

"Sí. A día de hoy la
situación es muy

complicada, y no se
vislumbra de ninguna
manera la salida de

la crisis".

JOSÉ RAMOS
58 años
Granollers

"Si, porque el país
está arruinado. De

hecho, ya fuimos
intervenidos cuando
se nos prestó dinero
para rescatar a los

bancos".

Encuesta: Oriol Serra / Fotos: Xavier Solanas

GENÍS PERRERO
29 años
Granollers

"España ya ha sido
intervenida. Y lo que
tendría que hacer la
gente es movilizarse
y salir a la calle".
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